

Jean Jouzel nouveau président de la Société Météorologique de France



A l'occasion de l'assemblée générale de la SMF qui s'est tenue le 5 mars 2009, Jean Jouzel a été élu président de la SMF. Il succède à Michel Petit.

Climatologue et glaciologue français, Jean Jouzel est co-lauréat au titre du GIEC du Prix Nobel de la paix 2007. Directeur de Recherches au CEA, il a fait dans cet organisme l'essentiel de sa carrière scientifique, largement consacrée à la reconstitution des climats du passé à partir de l'étude des glaces de l'Antarctique et du Groenland. Il est président de l'Institut Polaire Paul Émile Victor (IPEV). Il a participé au titre d'auteur principal aux rapports du GIEC (Groupe intergouvernemental d'experts sur l'évolution du climat), dont il est depuis 2001 membre du bureau et vice-président du groupe de travail scientifique. Il est auteur de plus de plus de 400 publications dont environ 250 dans des revues internationales à comité de lecture. Ses travaux ont été récompensés par des prix et distinctions, dont les médailles Milankovitch et Revelle, décernées respectivement par la Société Européenne de Géophysique et l'American Geophysical Union, et un prix de l'Académie des Sciences. Conjointement avec Claude Lorius, il a, en 2002, reçu la Médaille d'or du CNRS.